

Bericht vom : 16.03.2017

---

*„Phoenix-Team“*

---



**Der Vorstand des Vereins „Phoenix-Team“ Beckum:** (v. l.) Vorsitzender Andreas Borghoff, Kassierer Andre Füchtler, Beisitzer Oliver Paßgang, Zweite Vorsitzende Sandra Kowalcyzk, Beisitzer Ingo Meier, Schriftführerin Susanne Roer und Beisitzer Martin Brentrup.

## Ferienfreizeit soll 2018 stattfinden

**Beckum (gl).** Der Verein „Phoenix-Team Beckum“ hatte zur Generalversammlung in die Räume des DRK-Ortsvereins Beckum eingeladen. Vorsitzender Andreas Borghoff begrüßte die Mitglieder, bevor er mit dem Jahresbericht 2016 vorstellte.

Besonders hob Borghoff die Übernachtungsaktionen hervor: im Frühjahr das Zeltlager und den „Herbstzauber“ im Freizeithaus Neubeckum. Beide Aktionen waren ausgebucht.

Im vergangenen Jahr veranstaltete das Phoenix-Team mit finanzieller Unterstützung der Wiedeking-Stiftung eine Freizeit in den Herbstferien. So ging es mit 25 Kindern in das CVJM-Freizeitheim in Eppe bei Kor-

bach. Auch diese Aktion wurde erfolgreich durchgeführt.

Nach dem Jahresbericht standen Wahlen auf der Tagesordnung. Der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Auch Neumitglieder wurden in den Verein aufgenommen. Bei der Jahresplanung beschloss man einstimmig, auch im Jahr 2017 die altbewährten Aktionen durchzuführen. So findet das Zeltlager vom 15. bis 18. Juni statt, die Ferienspieltage vom 12. bis 18. August sowie das Herbstzauber vom 1. bis 3. Dezember.

Nähere Informationen dazu werden in den nächsten Wochen folgen. Im Jahr 2018 soll wieder eine Ferienfreizeit in den Herbstferien stattfinden.